
Excelentíssima Senhora Presidente,

DR. MAURO CENÇO, Vereador infra-assinado, na forma
regimental,  apresenta  INDICAÇÃO ao  Excelentíssimo Senhor  Prefeito
Municipal,  EMERSON RODRIGO CAMARGO,  a fim de que determine
junto ao setor competente dessa municipalidade a retirada de galhos na
área  verde  situada  no  canteiro  central  da  Avenida  Olga  Morello  de
Stéfani, Jardim São Marcos.

     JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária uma vez que, embora a
referida área verde esteja sendo muito bem cuidada, tanto pelo poder
público como pelos moradores, os galhos cortados e deixados no local
representam perigo de acidente para as pessoas que lá frequentam, em
especial crianças.

Jaboticabal, 15 de junho de 2022.

DR. MAURO CENÇO
Vereador - PODEMOS 

Rua Barão do Rio Branco, 765 - CEP: 14870-330 - Jaboticabal-SP
Fone: 16.3209.9477  - Site: www.jaboticabal.sp.leg.br

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução nº  346/2018

INDICAÇÃO Nº 1298/2022
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